

## SUMMARY

# ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN BARANG DAGANG PADA PT. CAHAYA AGUNG LESTARI

Created by INDYAH SRI DADI

**Subject** : PENGENDALIAN INTERNAL ATAS  
PERSEDIAAN BARANG

**Subject Alt** : PENGENDALIAN INTERNAL ATAS  
PERSEDIAAN BARANG

**Keyword** : PENGENDALIAN INTERNAL;  
PERSEDIAAN BARANG DAGANG;

### **Description :**

INDYAH SRI DADI, Analisis Pengendalian Internal Atas Persediaan Barang Dagang Pada PT Cahaya Agung Lestari (dibimbing oleh Drs.Daulat Fredy).

Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui apakah perusahaan tersebut sudah terdapat pengendalian internal control yang baik dan mengetahui bagaimana sistem dan prosedur pencatatan persediaan di perusahaan tersebut.

Persediaan merupakan salah satu unsur aktiva lancar yang ada didalam neraca. Untuk itu diperlukan pengamanan secara baik dan bijaksana agar perusahaan dapat memperoleh hasil yang optimal dalam aktivitasnya. Pengendalian internal atas persediaan harus dilakukan agar menghindari adanya suatu kesalahan yang terjadi karena kesalahan manusia (Human Error) dalam hal salah perhitungan persediaan, maka perlu diadakanya pemeriksaan fisik (Stock Opname) secara berkala serta menghindari adanya kerusakan dari persediaan tersebut.

Penulis melakukan analisis terhadap sistem pengendalian internal atas persediaan barang dagang PT Cahaya Agung Lestari dengan metode Deskriptif kualitatif komparatif yang bertujuan untuk menguraikan, membandingkan dan menjelaskan hasil – hasil analisis yang penulis bahas.

Ditinjau dari struktur organisasi, metode pencatatan persediaan, sistem dan prosedur persediaan, serta pengendalian internal atas persediaan, ditetapkan bahwa PT Cahaya Agung Lestari telah melaksanakan internal control dengan baik. Ini ditandai dengan aktivitas dan kondisi perusahaan yang berjalan dengan baik.

**Date Create** : 05/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200812054

**Collection** : 200812054  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor